



「モチモチの木」

四竈 桜さん (白二小・5年)

わが家の
アイドル



佐藤 侑久くん
祐喜さん、美佳さんご夫婦の次男

ママからひとこと
いつも癒やしをありがとう！
お友達と仲良くな！

パパからひとこと
元気に明るく育ててね！

※わが家のアイドルを募集中！
詳しくは総務課広報広聴係
(☎22-1331)へ

これいけ！
白石の魅力を再発見！
地域おこし協力隊

白石城で甲冑試着体験を提供する地域おこし協力隊の後藤と、10月から新たに協力隊に加わった松井の2人が、新しく白石城内を清掃するイベントを企画しました。



1_城内の床や壁を雑巾掛け 2_高所のほこりや汚れを落とします
3_清掃の後のお振る舞い。体を動かしたあとは特においしい！



地域おこし協力隊
後藤 永行(あしがるさん)

今年初めて企画したイベントでしたが、多くの方々にご参加いただきました。コロナの影響があつてなかなか大きなイベントは難しいですが、白石市に目を向けてもらえるように頑張ります。

地域の皆さんや企業の方々にもどんどん参加していただきたいです。お城好きの方々に向けて発信も行っていきます。市民の方々の城への思いを大切に、多くの方々へ愛される城としてPRしていきます。

11月8日、白石城を清掃するイベント「お城クリーン大作戦」を開催しました。白石市のシンボルであり、市民の誇りである白石城を自分たちの手できれいにするこゝとで、これまで以上に白石城に愛着を持っていただき、また住民同士や異業種間の新しい交流の場作りになればと企画しました。

この日は市民の方や地域おこし協力隊、白石に移住された方や市外からお越しの方など29人に参加いただき、普段は行わない城内の雑巾掛けや、棒を使った高所の掃除などを実施。清掃後は、白石産の食材を使ったおにぎりとお芋煮のお振る舞いをし、皆で労をねぎらいました。

新型コロナウイルスの影響でさまざまな交流の場が少なくなっていますが、今後も定期開催を目指し、より地域に根ざしたイベントにしていきます。

